
REQUERIMENTO Nº 237
  

28 de maio de 2.007
  
EDUARDO DE CAMARGO NETO

  

REQUER INFORMAÇÕES DO PODEREXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE PINTURA DE FAIXA PARA ESTACIONAMENTO 
DEDEFICIENTES FÍSICOS NA AVENIDA RUI BARBOSA, EM FRENTE 
À NOSSA CAIXA-NOSSO BANCO

  
                                                                                                                                   
                                                                                                                                   
                                                                                                                                   
                                                                                                                                   
                                                                                                                                   
                     

Fomos  procurados  por  munícipesportadores  de  deficiência  física  e  por 
funcionários da Nossa Caixa-Nosso Bancoque solicitaram nossa  intervenção  junto a Administração Pública visando apintura de 
uma faixa de estacionamento exclusivo para deficientes físicos emfrente aquela Instituição Financeira.

  

Tal  reivindicação  tem por objetivofacilitar  a  vida dessas pessoas,  uma vez que 
devido a falta de estacionamentoelas são obrigadas a percorrer longas distâncias para chegar àqueleEstabelecimento Bancário.

  

Destacamos que facilitaria tambémaos funcionários deste Estabelecimento, uma 
vez que muitas vezes eles sedirigem ao local onde se encontras as pessoas portadoras de deficiência parafazer o atendimento.

  

À  vista  do  exposto,  requeiro  àMesa,  ouvido  o  Plenário  e  atendidas  as 
formalidades regimentais, que sejaoficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando queVossa Excelência, preste a 
esta Casa de Leis, após consulta ao DepartamentoMunicipal de Trânsito, as seguintes informações:

  

  

a)- Existe a possibilidade de proceder o serviço 
de pintura de uma faixa de estacionamento 
exclusivo para deficientes físicos na Avenida Rui 
Barbosa, em frente à Nossa Caixa-Nosso Banco?
  

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra?
  

c)- Se negativo, expor os motivos.
  



SALA DAS SESSÕES, em 28 de maio de 2.007.

  

  

  

  

  

EDUARDO DE CAMARGO NETO

              Vereador – PSDB 
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